

Viernes 08 de mayo de 2020

Materia: Desarrollo Humano

Docente: Luz María Catillo Moreno

Nombre de la alumna: Jesimiel Ortega Gómez

Tema: Reporte de Lectura

Cuatrimestre: 6to

Carrera: Nutrición

El reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

El primer
presidente de
la Asociación
Americana de 
Psicología
Humanista,
propuso

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- El hombre es consciente.
- El hombre tiene capacidad de elección
- El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación

La asociación, propone cuatro puntos que compartirían los integrantes

movimiento:

del

- La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior
- Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas.
- Mantenimiento del criterio de significación intrínseca.
- Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona.

La persona es más que la suma de sus partes

Los diversos elementos que posee una persona y se organizan como un todo

Una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de Jos elementos separados Los principios de la formación de impresiones formuladas por Asch, son:

- . Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas.
- 2. Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes
- 3. Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- 4. Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo.

La persona es libre y capaz de elegir

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

Nosotros podemos conocer las cosas, pero no podemos conceptuar sobre la existencia y la libertad, las cuales no necesitan ser investigadas La existencia brota de un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir

Existe la confusión que rodea a su concepto de existencia y libertad, que en parte recuerda el concepto tradicional, pero en parte trata de rebasarlo.

El ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser Renacimiento se le llama humanista por haber colocado al ser humano, con mayor énfasis, < en el centro de la reflexión filosófica y de la creación artística.

De hecho, la conciencia de nuestra dignidad humana construye la dignidad social, el respeto del otro, tanto por ser otro, es decir, distinto y diferente como por ser semejante en lo único en lo que se puede ser semejante con el otro.

"el ser humano – decía Píndaro-es el único ser que se hace lo que es".

Bibliografía

Antología Desarrollo Humano, cuatrimestre mayo – agosto, págs. 14 – 27. UDS (2020)